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Fue bastante embarazoso pero al menos envié un mensaje positivo a la gente joven. Tener
sexo con protección es fundamental&quot;, explicó en el espacio 'The Today Show' de la NBC.
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